

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

屋外相撲場の撤去について

冬休み中の1月9日（木）～10日（金）、グラウンド横に設置されていた屋外相撲場を撤去する工事を行いました。学校にある古い記録をたどりますと、屋外相撲場の屋根が完成したのは、平成元年9月4日と記されていました。今から37年前のことになります。しかし、近年使われることが全くなり、老朽化が進み、安全上の課題が生じていました。

さらに、屋根にはハチの巣があったり、土俵には段差があったりして危険なため、子どもたちは屋外相撲場の近くで遊ばないようにしていました。

また、屋根を支える柱が腐食し、強風の際には倒壊する可能性があることから、子どもたちの安全を第一優先と考え、急遽、撤去することになりました。

撤去するに当たり、屋外相撲場の屋根を寄贈してくださった（株）〇〇〇〇〇の〇〇〇〇様には、撤去することについての経緯を説明した上で許可をいただくとともに、大仙市教育委員会施設管理課からは撤去に係る予算措置をしていただきました。ありがとうございました。



撤去前の屋外相撲場



屋外相撲場の撤去作業の様子

おめでとうございます！！

書写の時間に子どもたちが心を込めて書いた作品を出品した「第61回大曲仙北児童生徒新年書初め展（令和7年）」の結果が届きました。学校だよりでは、金賞受賞者のみ紹介します。

- | | | | |
|--------|------|----|---------------------|
| ○小学校2年 | 硬筆の部 | 金賞 | 〇〇〇〇さん、〇〇〇さん、〇〇〇〇さん |
| ○小学校5年 | 半紙の部 | 金賞 | 〇〇〇〇さん、〇〇〇〇〇さん |